



Sábado 19 de agosto de 2023

## INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

### PARIDAD DE GÉNERO

#### **MUJERES YA NO IRÁN A LAS CONTIENDAS SÓLO PARA PERDER**

Por Karen Munguía

La definición de los bloques de competitividad permitirá que los partidos políticos cumplan con la ley en materia de paridad y evitarán que se registren candidaturas de mujeres en los municipios o distritos donde perderían, aseveró Grisel Muñiz Rodríguez, consejera presidenta del Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ). La presidenta recordó que los bloques de competitividad se conforman con base en los porcentajes de votación que tuvieron los partidos políticos en el pasado proceso electoral, con lo que los partidos deberán postular, de manera paritaria, sus candidaturas en el 2024. “El objetivo de los bloques de competitividad es que las fuerzas políticas, todos los partidos políticos cumplan la ley en materia de paridad, que no destinen los lugares en donde consideran que van a perder exclusivamente a las mujeres”, precisó. Muñiz Rodríguez explicó que la integración de los bloques de mayor, media y menor competitividad para el caso de los Ayuntamientos constó de cuatro pasos, mientras que para las diputaciones fueron 12 pasos, los cuales se presentaron el jueves pasado a las consejerías electorales y partidos políticos con representación en el IEEQ. Además, enfatizó que el escenario de cada partido político es diferente, dependiendo de dónde tuvieron mayor, media o menor votación. Sin embargo, puntualizó que con dichos bloques queda prohibida la postulación de mujeres en los distritos o municipios de menor votación por cada uno de los bloques de competitividad. “Ningún partido político va a poder mandar a las mujeres a los lugares donde se consideran de menor votación dentro de cada bloque, es decir, deben postular, al menos, el 50% en cada uno de los bloques, de alta, media y baja, considerando no postular exclusivamente a mujeres en los distritos o municipios de menor votación”, puntualizó. Además, destacó que en el próximo proceso electoral Querétaro contará con una nueva cartografía electoral, lo que representa cambios sobre los 15 distritos locales en la entidad, la cual puede ser consultada en la página web del instituto. Cabe mencionar que en el caso del partido político local Querétaro Seguro, los bloques de competitividad no tendrán aplicación, esto debido a que no participaron en el pasado proceso electoral; sin embargo, deberá garantizar que las candidaturas sean paritarias. (DQ 1 y 6)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/mujeres-ya-no-iran-a-las-contiendas-solo-para-perder-10559341.html>

<https://news.eseuro.com/local/2123739.html>

#### **PAN ES MÁS COMPETITIVO EN CORREGIDORA Y PEÑAMILLER; MORENA EN ARROYO SECO Y QUERÉTARO**

Por Katia Santoyo

Con la intención de que los partidos políticos del estado hagan postulaciones de manera paritaria para el proceso electoral de 2024, se publicaron los bloques de competitividad que anteceden a los registros de candidaturas. Grisel Muñiz Rodríguez, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), indicó que habrá transparencia para que tanto la ciudadanía como las fuerzas políticas puedan conocer los procedimientos que se aplicaron en la configuración de los bloques de competitividad, los cuales aplican para ayuntamientos y diputaciones. “El objetivo de los bloques de competitividad es que las fuerzas políticas que todos los partidos políticos cumplan la ley en materia de paridad y que no destinen a las mujeres los lugares en donde consideran que van a perder”. También la presidenta del IEEQ mencionó que debido a que el año pasado se sumó un distrito al estado se realizará una nueva geografía electoral. En cuanto a la designación que se esperará, será una postulación de al menos el 50 por ciento en cada uno de los bloques, que se dividen en por votación baja, media y alta. “El instituto estará siendo vigilante de que la paridad se cumpla conforme a la normatividad que aplica”. Señaló que los bloques tendrán que ser aprobados por el Consejo General del IEEQ, porque es la comisión encargada.



**Sábado 19 de agosto de 2023**

<https://www.alertaqrnoticias.com/2023/08/18/pan-es-mas-competitivo-en-corregidora-y-penamiller-morena-en-arroyo-seco-y-queretaro/>

## **IEEQ DEFINE BLOQUES DE COMPETITIVIDAD PARA CANDIDATURAS**

Por Tina Hernández

Para la elección de 2024 en ayuntamientos, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) definió los bloques de competitividad por cada partido, los cuales serán fundamentales para definir en qué municipios se eligen a candidatas o candidatos. Al respecto, la presidenta del IEEQ, Grisel Muñoz Rodríguez, expresó que dichos bloques de competitividad ya se aprobaron en Comisiones y será en próximos días que se sometan a discusión del pleno del Organismo Público Local Electoral (POLE). Para el proceso electoral el IEEQ deberá aprobar tres bloques de competitividad, uno de alta votación, mediana votación y baja votación en municipios para cada partido, al tomar en cuenta los sufragios de la elección inmediata anterior para las demarcaciones, y a partir de ahí de acuerdo con el artículo 166 de la “Ley Electoral”, los partidos políticos integrarán paritariamente cada bloque, para lo cual en ningún caso podrán destinar exclusivamente el género femenino a los tres municipios o a los distritos con el porcentaje de votación más baja de cada bloque. “El objetivo de los bloques de competitividad es que las fuerzas políticas, todos los partidos políticos cumplan la ley en materia de paridad, que no destinen los lugares en donde consideran que van a perder exclusivamente a las mujeres”. “El objetivo de los bloques de competitividad es que las fuerzas políticas, todos los partidos políticos cumplan la ley en materia de paridad, que no destinen los lugares en donde consideran que van a perder exclusivamente a las mujeres”. Sobre los bloques que hoy el IEEQ conformó para el Partido Acción Nacional (PAN) los municipios de mayor votación y/o mayor competitividad son Corregidora, Peñamiller, El Marqués, Querétaro, Pedro Escobedo y Pinal de Amoles; en media, San Juan del Río, Landa de Matamoros, Cadereyta de Montes, Ezequiel Montes, Amealco de Bonfil y Jalpan de Serra; y en menor están Arroyo Seco, Tolimán, Colón, San Joaquín, Huimilpan y Tequisquiapan. Para Movimiento Regeneración Nacional (Morena), los de votación o mayor competitividad son Arroyo Seco, Querétaro, San Juan del Río, Tolimán, Amealco de Bonfil y Landa de Matamoros; en media, Cadereyta de Montes, El Marqués, Tequisquiapan, Corregidora, Pedro Escobedo y San Joaquín; en menor Colón, Huimilpan, Peñamiller, Pinal de Amoles, Jalpan de Serra y Ezequiel Montes. Para el Revolucionario Institucional (PRI), en votación mayor o mayor competitividad se encuentran Amealco de Bonfil, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, Colón, Arroyo Seco y El Marqués; de media, Ezequiel Montes, Cadereyta de Montes, Huimilpan, Pedro Escobedo, Tequisquiapan y Jalpan de Serra; menor competitividad, Querétaro, San Juan del Río, Tolimán, Corregidora, San Joaquín y Peñamiller. Para el Partido de la Revolución Democrática (PRD), en el bloque de mayor votación se encuentran Tequisquiapan, Pinal de Amoles, Huimilpan, Tolimán, Ezequiel Montes y Pedro Escobedo; en media Querétaro, Corregidora, San Juan del Río, Cadereyta de Montes, El Marqués y Amealco de Bonfil; y en menor Colón, San Joaquín, Peñamiller, Landa de Matamoros, Jalpan de Serra y Arroyo Seco. Sobre Movimiento Ciudadano (MC), los bloques de mayor competitividad para Ayuntamientos son Tolimán, Querétaro, Huimilpan, San Juan del Río, Amealco de Bonfil y Corregidora; de media Jalpan de Serra, Pedro Escobedo, El Marqués, Colón, Ezequiel Montes y Pinal de Amoles; y menor Landa de Matamoros, Tequisquiapan, San Joaquín, Peñamiller, Cadereyta de Montes y Arroyo Seco. Para el Verde Ecologista de México (PVEM), de mayor son San Joaquín, Peñamiller, Huimilpan, Cadereyta de Montes, Corregidora y Arroyo Seco; de media San Juan del Río, Jalpan de Serra, Pedro Escobedo, El Marqués, Pinal de Amoles y Tolimán; y de baja Amealco de Bonfil, Tequisquiapan, Querétaro, Colón, Landa de Matamoros y Ezequiel Montes. Y para el Partido del Trabajo (PT), tiene a Pinal de Amoles, Corregidora, El Marqués, Tolimán, Querétaro y Ezequiel Montes dentro de los municipios con mayor votación; Amealco de Bonfil, Tequisquiapan, San Juan del Río, San Joaquín, Peñamiller y Pedro Escobedo en media; y Landa de Matamoros, Jalpan de Serra, Huimilpan, Colón, Cadereyta de Montes y Arroyo Seco en baja. (N 5)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2023/08/19/ieeq-define-bloques-de-competitividad-para-candidaturas/>

<https://soyintenso.mx/presenta-ieeq-bloques-de-competitividad-garantizan-paridad-en-el-24/>

<https://elconspirador.com.mx/?p=32293>



**Sábado 19 de agosto de 2023**

## **IEEQ AVISA A PARTIDOS SOBRE LOS MUNICIPIOS DONDE NO PODRÁN CANDIDATEAR A MUJERES**

Por Guillermo Castillo

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) avisó a los partidos políticos que no podrán postular a mujeres en los seis municipios donde hayan tenido los porcentajes más bajos de votación en las últimas elecciones. La consejera presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva, Rosa Martha Gómez Cervantes, explicó que este jueves se presentó, ante representantes de los partidos políticos de la entidad, el procedimiento de conformación de bloques de competitividad, tanto para presidencias municipales como para diputaciones locales. Explicó que estos bloques son tres: votación baja, media y alta. Cada bloque incluye seis municipios (para las presidencias municipales) y 5 distritos (para las diputaciones). En ese sentido, serán los de votación baja en donde los partidos no podrán postular a candidatas mujeres, detalló la consejera. Apuntó que el objetivo de presentar los bloques es que los partidos ya tengan esa información, y con ella diseñar sus campañas con anticipación, analizando en dónde las mujeres definitivamente no pueden ir postuladas. Señaló que antes de que arranque el periodo electoral en noviembre, las comisiones de Igualdad Sustantiva y Organización Electoral aprobarán estos bloques. Finalmente, aclaró que estos bloques ya se utilizan desde el 2014. En el caso del PAN, no podrá colocar candidatas en los municipios de Arroyo Seco, Colón, Huimilpan, San Joaquín, Tequisquiapan y Tolimán. El partido Morena no podrá hacerlo en Colón, Ezequiel Montes, Huimilpan, Jalpan de Serra, Peñamiller y Pinal de Amoles. En cuanto al PRI, no podrá candidatear mujeres en Querétaro, San Juan del Río, Tolimán, Corregidora, San Joaquín y Peñamiller.

<https://updatemexico.com/actualidad/estados/queretaro/ieeq-avisa-a-partidos-sobre-los-municipios-donde-no-podran-candidatear-a-mujeres/>

## **NOTAS PRINCIPALES**

### **DQ: QROBÚS ACEPTARÁ PAGO CON TARJETA DE DÉBITO/CRÉDITO**

Trabaja la Agencia estatal en protocolos exigidos por bancos a bordo de autobuses. (DQ, principal)

### **N: INQUEBRANTABLE VOCACIÓN: KURI**

Reconoce gobernador labor ejemplar de la Policía Estatal, y da reconocimientos por antigüedad. (N, principal)

### **AM: MEJORAN SEGURIDAD DEL AIQ CON IMPLEMENTACIÓN DE RAYOS X**

Arrancó el programa Aduanas Siglo XXI, con el que se puso en marcha una máquina de rayos X para la revisión del 100 por ciento del equipaje documentado. (AM, principal)

### **EUQ: COSTO DEL DELITO SUPERA 3 MIL PESOS POR VÍCTIMA**

Querétaro se ubica en el décimo lugar de los estados que más gastan por persona mayor de edad para solventar daños, señala el IMCO. (EUQ, principal)

## **PODER EJECUTIVO**

### **RECONOCE GOBERNADOR LABOR DE LA POLICÍA ESTATAL**

Querétaro va bien, va por buen camino y tiene rumbo, afirmó el gobernador Mauricio Kuri, en la entrega de reconocimientos a elementos que pertenecen a la Policía Estatal por sus intervenciones en situaciones de crisis; su perseverancia y compromiso para realizar un trabajo ejemplar en beneficio de las y los queretanos, con lo cual dijo, ponen en alto el nombre de la corporación y evidencian sus fortalezas. (N, EUQ, AM, DQ)

### **ABREN PUENTE VEHICULAR DE 5 DE FEBRERO, A LA ALTURA DE LA COLONIA OBRERA**

La SDUOP abrió este viernes el puente superior a la altura de la colonia Obrera en la avenida 5 de Febrero. Se trata de 1.7 km de vialidad, lo cual permitirá un mayor flujo vehicular, pues también se encuentran habilitados los carriles laterales. (N, EUQ, DQ, AM)

**Sábado 19 de agosto de 2023**

## **SESIONAN PARA VIDA LIBRE DE ADICCIONES**

La titular de la SESA, Martina Pérez, encabezó la segunda Sesión de la Mesa Espejo, constituida por una Red de Instituciones de Gobierno que realizan acciones para fortalecer la salud mental y la prevención de adicciones. (ESSJR)

## **QROBÚS RECIBIRÁ TARJETAS BANCARIAS**

En un mediano plazo el cobro con tarjeta de crédito o débito en el sistema Qrobús será una realidad; ya se trabaja en ello, aseguró el director de la AMEQ, Gerardo Cuanalo. “Como lo hacen con las tarjetas (de prepago), pero con una tarjeta de crédito y débito... pero es algo que nos lleva tiempo”, subrayó. (DQ, N)

## **AIQ IMPLEMENTA EL PROGRAMA ADUANAS SIGLO XXI**

El titular de la SEDESU, Marco del Prete, y el encargado de la Aduana en el estado, teniente coronel Armando Aranda Ríos, encabezaron el arranque del programa Aduanas Siglo XXI en el AIQ, que incluye la puesta en marcha de una máquina de rayos X para la revisión del cien por ciento del equipaje documentado. (AM, N)

## **ENTREGA USEBEQ 31 DICTÁMENES ESCALAFONARIOS**

El coordinador general de la USEBEQ, Raúl Iturralde, entregó 31 dictámenes escalafonarios a personal de apoyo y asistencia a la educación quienes, debido a su preparación, desempeño y resultados profesionales, dentro del marco legal y proceso administrativo, se hicieron acreedores a un ascenso en su área de trabajo. (N)

## **PODER LEGISLATIVO**

### **CONSTRUIRÁN OTRA RAMPA DE FRENADO**

La diputada local Graciela Juárez anunció la creación de una nueva rampa de emergencia para frenado en la autopista federal 57 a la altura del kilómetro 161, con la finalidad de prevenir accidentes carreteros. Aseguró que la SICT, proyecta a mediano y largo plazo, varias acciones en dicha cinta asfáltica, entre ellas, la creación de una nueva zona de frenado en las inmediaciones de la central de autobuses, lugar en donde, afirmó que continuamente ocurren los accidentes vehiculares. (ESSJR)

### **NO TIENE “NI PIES NI CABEZA” LA FORMA DE IMPLEMENTAR LA ESTRATEGIA EDUCATIVA EN MÉXICO: PAOLA LÓPEZ**

La presidenta de la Comisión de Educación y Cultura de la Legislatura local, Paola López, señaló que se tienen cosas positivas en la forma que se construyó la estrategia de educación en México; sin embargo, la implementación de esta no tiene “ni pies ni cabeza”. (N)

## **PODER JUDICIAL**

### **HARÍAN MUSEO PORTAL QUEMADO**

Tras una reunión con un grupo representativo de intelectuales, historiadores y cronistas de Santa Rosa Jáuregui, la magistrada presidenta del Poder Judicial, Mariela Ponce, vio como acertada la propuesta para que el edificio del Portal Quemado se convierta en Museo de la Vida Cotidiana. (DQ)

## **MUNICIPIOS**

### **SUPERVISA ROBERTO CABRERA REHABILITACIÓN DE CALLE EN NUEVO SAN ISIDRO**

Para la rehabilitación de la calle Francisco I. Madero, en Nuevo San Isidro, el gobierno municipal de San Juan del Río, presidido por Roberto Cabrera, invierte un millón 899 mil 500.22 pesos, obra que beneficiará a más de 600 habitantes. (N)



**Sábado 19 de agosto de 2023**

### **ENTREGA ROBERTO CABRERA PARQUE LA VIÑA DONDE SE INVIRTIERON 1.2 MDP**

Con una inversión de un millón 200 mil pesos, el presidente municipal de San Juan del Río, Roberto Cabrera, entregó la construcción del Parque La Viña, en el fraccionamiento del mismo nombre, en beneficio de más de 300 habitantes. (ESSJR, N)

### **ALCALDE DE EL MARQUÉS RENDIRÁ SU SEGUNDO INFORME DE RESULTADOS**

El próximo 15 de septiembre el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega, presentará su Segundo Informe de Resultados del periodo de gobierno 2021-2024, esto durante Sesión Solemne de Cabildo, misma que se llevará a cabo en las instalaciones del Centro Municipal, ubicadas en Jesús María. (EUQ, DQ, AM)

### **EL DETERIORO DE LA PEÑA DE BERNAL DEBE ATENDERSE, YA: ESCALONEROS**

La Peña de Bernal, presenta un grave deterioro, sobre todo en el sendero original y no se puede olvidar que es un territorio Sagrado que preserva la memoria y tradiciones vivas del pueblo otomí-chichimeca, con reconocimiento emitido por la UNESCO y que el problema más grande que enfrenta en la gran afluencia de turismo durante todo el año, precisa los Escaloneros. (N)

## **INFORMACIÓN GENERAL**

### **PREVÉN INICIATIVA LABORAL LGBT+**

Se espera que para finales de este 2023 pueda ser presentada de manera formal la iniciativa de cupo laboral trans en el Congreso, la cual está siendo trabajada por la asociación civil LGBT+ Rights Querétaro, en conjunto con otras organizaciones y activistas independientes de la entidad, dio a conocer el presidente de dicho organismo, Ibrahim Prado. (ESSJR)

### **RECUPERACIÓN DE TIANGUISTAS ES DE ALREDEDOR DE 70%**

La presidenta de la FECOPSE, Rocío Alvarado, señaló que este sector todavía no se recupera de las afectaciones que tuvo por la pandemia de covid-19. Por ello, aún no están al 100% de la actividad que tenían antes de la pandemia. Estimó que los comerciantes y tianguistas se encuentran aproximadamente a 70% de recuperación. (EUQ)

### **CANACINTRA REALIZA FORO SOBRE PROPUESTAS**

Digitalización de la justicia a través del uso de las tecnologías de la información, activación de la contraloría social para transparentar el manejo de los recursos públicos, la disminución de la carga impositiva en el campo del comercio, así como instaurar el servicio profesional de carrera en las instituciones públicas para formar funcionarios competentes fueron algunas de las propuestas que habrá de aportar la CANACINTRA en el marco de la construcción de la plataforma nacional, 'La Fuerza de las Propuestas', una agenda que será entregada a los actores políticos rumbo a las elecciones del siguiente año. (AM)

### **ABREN LA UAQ PARA LOS ADULTOS MAYORES**

Es necesario abrir los espacios universitarios a los adultos mayores de Querétaro, refirió Jennifer López, titular del Programa de Atención Psicológica y Acompañamiento, un área académica de la UAQ que realizará la primera Feria del Adulto Mayor de manera gratuita. (DQ)

### **INAUGURA UAQ SEGUNDO FESTIVAL DE CULTURA INDÍGENA**

Del 18 al 20 de agosto, se lleva a cabo el Festival de Cultura Indígena en el municipio de Amealco, evento que cuenta con la participación de artistas locales, nacionales e internacionales que ofrecen, entre otras actividades, programas de música, danza, callejoneada, exposiciones y teatro. (N)

### **COSTO DEL DELITO ES DE TRES MIL PESOS**

El costo del delito en el estado ronda en los 3 mil 339 pesos en promedio por persona mayor de edad, expone el índice de Competitividad Estatal 2023 del IMCO. (EUQ)



**Sábado 19 de agosto de 2023**

### **ALIMENTO PARA PERROS DECOMISADO POR FISCALÍA SERÁ DONADO A ORGANIZACIONES**

La FGE entregó 270 bultos de alimento para perros a nueve organizaciones sin fines de lucro. El alimento, decomisado a dos personas por el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita, el cual, ahora beneficiará a organizaciones que no reciben insumos de manera continua ni forman parte de programas de beneficencia. (EUQ, DQ, AM)

## **COLUMNAS Y OPIIINIÓN**

### **EXPEDIENTE Q “ÉXITO”**

Por Adán Olvera

Qué complicado es el oficio de la política hoy, tratar de llegarle a los ciudadanos es difícil sobre todo cuando se tienen grandes carencias, que sin duda han sido provocadas desde las más altas esferas del poder para conectar con otro mercado de votantes. Hoy en México, los políticos buscan ser una oposición efectiva en contra del gobierno federal se la ven muy complicada, y es que se la ven casi casi negras, porque hay un político que tiene el poder prácticamente único; prácticamente conecta con la población porque se quitó de las formas políticas tradicionales, se quitó de los escoltas, de los aviones, del discurso, que le sirvió desde el principio. Hoy sus seguidores creen que las cosas siguen siendo igual, aunque tiene a todo un ejército (literal) a su servicio; es el político que empatiza con los sentimientos de la gente, no les habla de teoría política, ni cansa con datos y cifras simplemente habla, como habla la mayoría de mexicanos. Hoy los políticos en Querétaro tendrán una tarea complicada porque salir a la calle con muchas cosas que hoy son un punto de quiebre, salga usted a preguntar a zonas habitacionales como Candiles ¿Cómo el ciudadano evalúa al gobierno? No importa qué nivel de gobierno; seguramente le contestará que dos veces a la semana no tiene agua y tres o cuatro veces en la semana tiene servicio de luz; le dirá que tiene empleo pero que Escalonaros tiene problemas para llegar a tiempo, es un caldo de cultivo para que los ciudadanos estén enojados o de mal humor, para no querer saber nada del gobierno. Hoy los políticos saldrán a la calle a prometer resolver lo que no han podido resolver en los últimos 15 años o que no planearon cómo evitar que el tiempo se nos viniera encima. Saldrán a decirnos que sí pueden y que ahora sí van con todo. Difícil tarea tiene todos y todas. De Rebote. Después de varios robos por fin invertirán en tecnología para la seguridad en centros culturales, así lo anunciaron autoridades de Cultura en Querétaro, tarde, pero por fin se logró. (DQ)

### **BAJO RESERVA**

Pancho Domínguez no será candidato en 2024. El exgobernador Francisco Domínguez no buscará, nos cuentan, ningún cargo de elección popular. Esto, nos refieren, se veía venir, pues quienes conocen a Pancho saben que nunca le entra si no tiene la certeza de ganar y en esta ocasión de sobra sabe que no tiene posibilidades de alcanzar una candidatura, debido a que está peleado abiertamente con el dirigente de Acción Nacional, Marko Cortés. Pancho, nos comentan, en este momento se mueve para cosechar en 2027 y también para impulsar a sus cercanos. Huele a un acto de proselitismo. El anayista Roberto Sosa, quien se perfila a estar en la lista de candidatos que presentará en unas semanas Acción Nacional, nos cuentan, prepara un evento masivo con motivo de su Segundo Informe de Gobierno como alcalde de Corregidora. Se realizará el 1 de septiembre venidero en el Lienzo Charro Hermanos Ramírez, el cual se encuentra en El Pueblito. Este evento masivo, nos refieren, se dará seis días antes del inicio del proceso electoral federal 2023-2024, por eso, nos dicen que esto huele a un acto anticipado de campaña que se monta en un informe de gobierno para mostrar músculo. Nos refieren que Sosa quiere ser senador, pero tampoco le disgusta la posibilidad de ser diputado federal, pues cualquiera de los dos cargos lo pondrían en la ruta de buscar la gubernatura en 2027, tal como es su aspiración. (EUQ 2)

### **EL ALFIL NEGRO**

Obispo y Presbítero. Ayer se conjuró en universo para presenciara reunión del Obispo Fidencio y el padre Ricardo y la comunidad de Montenegro que se vistió de fiesta para tan grato momento. El Padre Ricardo lucha con todo por su comunidad: Montenegro. (N)



Sábado 19 de agosto de 2023

PERIÓDICOS		
<b>AM:</b> AM QUERÉTARO	<b>EFB:</b> EL FINANCIERO BAJÍO	<b>LJ:</b> LA JORNADA
<b>CQRO:</b> CÓDIGO QRO	<b>EHDM:</b> EL HERALDO DE MÉXICO	<b>N:</b> NOTICIAS
<b>DQ:</b> DIARIO DE QUERÉTARO	<b>ESSJR:</b> EL SOL DE SAN JUAN	<b>PA:</b> PLAZA DE ARMAS
<b>E:</b> EXCÉLSIOR	<b>EU:</b> EL UNIVERSAL	<b>P:</b> PUBLIMETRO
<b>EE:</b> EL ECONOMISTA	<b>EUQ:</b> EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	<b>R:</b> REFORMA